

Self-portrait goal setting - *Selbstporträt-Zielsetzung*

____/10

Name:

Look at the *Mid-project feedback to students* on the previous page to help you answer these questions.

Sehen Sie sich das Feedback zur Projektmitte an die Schüler auf der vorherigen Seite an, um diese Fragen zu beantworten.

For each criteria, please give **three** pieces of specific feedback. This could be suggestions, or recognizing strength. For example:

Bitte geben Sie für jedes Kriterium drei spezifische Rückmeldungen. Dies können Vorschläge sein oder das Erkennen von Stärke. Zum Beispiel:

- **What** should be **improved** and **where:** *"Look for **more detail** in the **sparkle of the eyes**"*
- **Was soll wo verbessert** werden: *„Suche mehr Details im Funkeln der Augen“*

- **What** is going well and **why:** *"The **lips are looking 3D** because you **drew the shapes of the shadows** well"*
- **Was läuft gut und warum:** *„Die Lippen sehen dreidimensional aus, weil Sie die Formen der Schatten gut gezeichnet haben.“*

- **What** can be **added** and **where:** *"I need to add another **fighter plane** in the background"*
- **Was kann wo hinzugefügt** werden: *„Ich muss ein weiteres Kampfflugzeug im Hintergrund hinzufügen“*

- What you can do to **catch up:** *"I need to ask my teacher if I can **take my drawing home** to work on it."*
- **Was Sie tun können, um aufzuholen:** *„Ich muss meinen Lehrer fragen, ob ich meine Zeichnung mit nach Hause nehmen kann, um daran zu arbeiten.“*

No more than 3 goals can be about details, and no more than 3 goals can be about shading.

Nicht mehr als 3 Ziele können sich auf Details beziehen, und nicht mehr als 3 Ziele dürfen sich auf Schattierungen beziehen.

1.

2.

3.

4.

5.